

生徒指導だより

佐渡市立相川中学校
生徒指導部
10月29日(木)発行

○「相川中いじめ見逃しゼロ宣言」の掲示物が破損したことについて、あなたはどう思いましたか？ また、生徒会本部の話を聞き、どんな相川中学校になってほしいと思いますか？

・相川中学校にいじめが起こらないように、せっかく作って下さったのに、破られたからかわいそう。話を聞いて、いじめが起こらないようにしてほしいし、起こらないように、自分たちで注意して学校生活を送りたいと思いました。

・破損したことは許せないことだと思います。せっかくいじめをなくそうと生徒会長たちが作ったポスターを破ったりすることは許せないなと思います。僕は、この学校がいじめもなく平和な学校でいてほしいです。

・がんばって作ったいじめ見逃しゼロ宣言を破るのはおかしいと思った。生徒会本部の話を聞いて、もっといじめのない明るい中学校にしたいです。

・なぜ壊したのかとても不思議に思います。だれがやったかわかりませんが、ものを大切にしてほしいと思いました。また、生徒会長の話を聞いてもっと楽しい中学校になってほしいと思いました。

・どうして紙を破くのか。いじめもなくなってほしいけど、こういういたずらもなくなってほしい。このようなことが起きていたら全力で止めに入りたい。

・私は、いじめのない平和な学校になってほしいです。そのために、生徒会が作った掲示物を大切にしたい。

・誰かが壊したのならば、いけないことだと思うし、わざとじゃなくて壊してしまった場合は、正直に言えば良いと思った。

・相川中学校をよりよくするための掲示物が破損したことはすごく残念に思いました。これからは、一人一人が笑顔で学校生活が送れる学校になってほしいです。

・相中からいじめがなくなってほしいけど、本当になくなっていくのか不安になった。いじめのない、みんなが笑顔で過ごせる相中になってほしい。

・だめだと思った。相手の気持ちを考えられる相川中学校になってほしい。

・中学生にもなってまだそんなことしてるんだって思った。恥ずかしい。自分がすることのしようもなさに気づいてほしい。もっと大人になってほしい。

・いじめのない一方的に嫌な思いをする人がいない平和な相川中学校になってほしい、平和に卒業したい、いい思い出を多く作れるようなクラスになってほしい。

・いじめに関する掲示物が破れているのは、そのことをしっかりと意識していないからだと思う(いじめのことを)。一人一人がものを大切にする学校になってほしいと思う。

・一生懸命作ったものが壊されるのは悲しい。器物破損のない学校になってほしい。

・大事なものを破ったり、破壊してはいけないと思います。自分のやったことにも責任をもってほしいと思います。



○生徒会本部から

全校のみなさん、アンケートの回答ありがとうございました。今回の件について、一人ひとりが真剣に考えてくれたことがとても伝わりました。

「いじめのない学校」「一人一人が笑顔で学校生活が送れる学校」「人の気持ちを考えて行動できる人が増えてほしい」など、前向きな意見がたくさん出てきたことがとても嬉しかったです。

私たちは、人の気持ちを考え、自分の行動に責任をもてる人が増え、相川中学校が少しづつ良い方向に向いてほしいと思います。

みなさんは、どんな学校を創りたいですか？どんな学校になってほしいですか？そのために、あなたはどんなことをしますか？